

El Ayuntamiento recupera el cargo de secretario de grupo y los seis partidos escogen a sus candidatos

09/03/2016



El equipo de gobierno ha incluido en los presupuestos municipales una partida de 218.000 euros destinada a la **recuperación de la figura de secretario de grupo**. Tras la aprobación de los presupuestos, ahora se ha realizado la exposición pública en el Boletín Oficial Provincial, que finaliza el próximo 15 de marzo. Los seis partidos que conforman la Corporación municipal están conformes con la inclusión de un nuevo cargo de confianza, por lo que han escogido a sus candidatos, si bien su aprobación debe pasar por pleno.

El **Partido Socialista** ha decidido que sea el exconcejal de Elda y exsecretario de la agrupación local socialista, **Eduardo Timor**, su secretario. Tras varios años alejado de la primera fila del PSOE, Timor volverá al Ayuntamiento de Elda.



Compromís ha confiado en **Rafael Espuig**, actual secretario de la organización. Espuig proviene del partido VerdsEquo, donde comenzó a militar en el año 2006. Tras las elecciones de 2011 se formó la coalición Compromís y desde entonces participa de forma activa en la misma. La ejecutiva tomó por unanimidad esta decisión.



Rafael Espuig, de Compromís | Jesús Cruces.

Izquierda Unida es el único partido que ha iniciado un **proceso de selección del candidato**. Aunque el secretario de partido **Adrián Lázaro** es el nombre que suena con más fuerza, habrá que esperar a que se cumplan los plazos. Hoy mismo y hasta el próximo 23 de marzo todo aquel afiliado de la agrupación con al menos un año de antigüedad podrá presentarse al cargo. Algunos de los criterios que se tendrán en cuenta en la **baremación** son tener conocimientos de informática, formación, experiencia en instituciones públicas, haber participado en la elaboración del programa electoral o encontrarse en situación de desempleo.



Adrián Lázaro, de Izquierda Unida | Jesús Cruces.

Por su parte, el **Partido Popular** ha elegido que sea **Miguel Ángel Rubio** quien ocupe este cargo, pues "desde hace tiempo colabora con el partido", ha indicado el portavoz popular, Francisco Muñoz. De hecho, desde que comenzó la actual legislatura Rubio ayuda de forma activa a la organización política, por lo que conoce el funcionamiento interno del partido.



Miguel Ángel Rubio, del Partido Popular | Jesús Cruces.

La agrupación **Sí se puede** en un primer momento barajó diversas opciones, entre ellas realizar unas oposiciones abiertas, pero finalmente han optado por el número tres de su lista, **Abel Herrero**, pues conoce el funcionamiento interno del partido y podrá solventar el trabajo diario de forma más sencilla.



Abel Herrero, de Sí se puede | Jesús Cruces.

Por último, **José María Martínez** será el secretario de **Ciudadanos**. El partido tomó el pasado mes de diciembre esta decisión y desde entonces comenzó a recibir formación "para que Martínez conozca a fondo el trabajo que desarrollará y poder realizar diligentemente sus funciones desde el momento en el que sea nombrado cargo de confianza", comentó Paco Sánchez, portavoz de la formación.



José María Martínez, de Ciudadanos | Jesús Cruces.

El equipo de gobierno, formado por el Partido Socialista y Compromís, ya anunció su propósito de recuperar la figura del secretario de grupo que eliminó el PP, si bien su vuelta dependía de los presupuestos, por lo que no se nombrará oficialmente a los nuevos secretarios hasta principios del mes de abril.